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SESiON ORD:NAR:A DEL CONCEJO MUNiCIPAL DE CEVALLOS DEL
VEINTIDOS DE FEBRERO DEL ANO DOS M:L DlECiOCHO
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Abogado.

Mauricio Miranda
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3. Hrdos, Sra. Rose Berona

PROPUESTA"

no Barona 1 Olros. dc prcdio
.a \,larriz- Cart6n Cevallos.
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Lindcrocion dc lotcs.le prop cslg
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LOIE 3.- U lo sulEfrch dc ,201.1, m"

Este:Con l18 76 m{Lote 4)

Oeste:Con l16 69 m(10te 2)
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Rcvisado y analizado la docuncntaci6n se determina lo. Existe una apmbaci6n realizada por laEr,rrle.un_a aprooacton realEa{ta Frr la Municipalidad del Canton Cevallos. oor el( onceJo ( anlonal en Sesi6n Ordinaria del 29 de septiembrc de 20t, rrin consu
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Que salvo mejor Concejo Cantonal, la Convalidaci6n delfraccionam iento
Tdcnicos con N" 

mente; baio el criterio de los Informes

(Procurador sind 
l8' presentado por Ab- Alvaro Vera Flor

De ser aprobada la solicinrd- los kles resul6nles sean arnojonados v se cnuegue
la resolrcion l planos aprobados a los peticionarios.

4  Sr CuidO Asdr`bal FrancO

PROPUESTA

]I磨TR選留謝:』:明
d揚

れ,ざ鵬ポu」1::i糧識譜IC::
propuesta quc se pretendc dividir

ιルκた″″c′ο″′θ7οrcs′θ prOpv`¨α

ιOπココ‐De ra s中中 こたりに3aa 77 m2

Este: CoD 17rt ,lr (Lote 1-2)

O€ste: Con 7.70 m (EdB.r Castillo)

LOTE 1.2.- Oe lo superfk;i. de jtn34lnz

None: Con 15.60 m (rfectaci6n po.la proyecct6n calle Espaf,a _ Llnea Fdrr.a)

sur: Con 17.10 m (Av.24 de mayo -vie inte.cantonal Cevalos - Amb.to)

Este: Con 1t.83 m (Lote 1-3)

Oeste: Con 17,21m (Lote 1-1)
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Atentamente .
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anteriOres, en ia sesiOn antes menciOn
iamentablemente nO sё  pOrque raz6n e
gustaria que el Asesor 」uridico   nos
faltaba unas areas dentro de ese fracciO

ese fraccionamientO,pero en sitiO no cOnstaba,ahora 10 que han hechO dentro de
la entidad de!Estado  es iega‖ zar esOs iOtes que faltaban a favor de e‖ os para

en ese entOnces hicieron cOnstar en la

eso esta es una conva‖ daci6n al
r ei cOnceJo e! 29 de septiembre de!
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』『no elecutaron,

Selo「 Alcalde,

eros El senor
Lino BarOna es prOpietario junto cOn otras personas de un lote de terreno en una

20na rural, en un principio se le autoriz6 e! fracciOnanlientO en varios iOtes de

terreno, sucede que esta resoluci6n en su momentO no fue protocOlizada e

割島il鷲職ittf騨鳥:鱗i暫!笥虹1職櫂』para iniciar y cOncluir un trう mite de excedente en la Secretaria de Tierras,
entonces la Secretaria de Tierras en ese l

les dio un excedente sObre estOs iOtes res

朧程理[官∬鳳:顎i胤
resoluci6n de Concejo, entonces e‖。s tienen el problema especiicamente en ia
Notarfa, pOrque en la Notaria e‖ os nO entienden raz6n de que ia resOluci6n esta
vigente porque se la ocupo en la secretaria de Tierras,dice no, para mr estO nO

esta vigente porque ya paso mas de los 3 anos Lo que queremOs hacer a trav6s
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del Concelo cantonal  yo me ra1lcO en ei informe lrmado 
∞ n la 6nica

observaciOn de que se∞ rrua el aう o que cOnsta en ei informe que lrman mis
∞ mpanerOs cOncelaies,mi persOna∞n el T6cnico,que es e1 29 de Septiembre
del ano 2011,fundamentado en elinfOrme del Asesor Juridico que consta dentro
del mismo informe de la Comisi6n,yo m
otra consideraci6n de alguno de 10s
Alcalde:Alguien mas companerOs c
onate: senOr Alcalde,∞mpaneros c。
Por mi parte senOr A!caide∞ mo miembro de la Comision de P!anttcaci6n me
rall∞ en d informe una vez re宙 sadO tOda b documentad6n SeiOr Vicealcattα

::1誕i鍵 讐 鮒 鶴 肌 :電』寵 r駅蹴 [,嚇 鵠 翼 ξЪ :1翠 性 ,蹴 報

∬::ξ::T阻『川晶出1晶柑馴蹴』譜i織酬乱Ⅷ留

胤儘 L淵冊 鞘 鼈 織 F鶏柵 :鵬ξ響毬柵
la ciudadanra y en este casO que!as cOsas queden en fisico de la melor rnanera

認i謄:::設盤ξttlttξ滉IWi卍制記■讐器
r∬

濡:」::
para evitar conlictos manana m6s tarde∞ n10s prOpietanos de cada uno de los

鐵 ∫灘 埴聯
織T織讐″腱 躙 電

pide que dele
amolonado senor Aicalde hay que cump‖ r,

esto habrFa que cOntroi                                : En ia nueva
Ordenanza eso ya consta,             rdenanza no∞ nstaba,sino que es una

鞘 :1::嘔::i寵島:電屋mi。 1「&嵩
lar pЮbにmas en Ю pOdeno「 senOra

senOra secretaria: Le hagO cOnstarえ Ffifイ営ξ:IIi:Esta en elinforme me parece
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ハ 0辱ME DE LA COMisloN pE PLANIFiCACiON
DEEEDEL:TE ▲ =ハ  ‐‐―●̂ .^…  … … _ __REFERENTE A LA pEilcr6N DEL sR. curoii'l5b'n,iBii ;a;ffi61EDrvrsroN DE su pRoprEDAD uarceoe Er.r ei secron EL VTNCES secontinua con la lectura del informe de la Comisi6n cle planificaci6n.

4. Sr CuidO Asdrnb● IF口 ncO

PROPUESTA
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Norte:Con 22 20 m (afectaci6n pOrla prOvecc16n calle EsPatta―
Llllea Ferrea)

Suri con 25 90 m (Av 24 de mavo― vra intercantonal cevallos― Ambato)

Estei Con■ 721m (■ ote l_2)

Oeste:cOnフ アom (Edear Casti"。
)

`07E 
ヨ2-De′ Os″″ ぅode de 36り 34m2

NOrte:Con is 60 m (arectaci6n pOria proyecci6n calle Espatta―
Linea F`rre a)

Sur:con lフ lo m (Av 24 de mavO_via intercantOnal Cevallos_Ambato)

Este:COn■ 883m (Lote■ ‐3)

Oestei COn 17 2■ m(Lote■ ‐■
)
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LOTE 1.3..De la supetficic de 3@.SS m2

Nonei Con 16.@ m (afectacl6n por la proyecck n calle Espafia _ Line. F6rrea)

Sur: Con 16.70 m (Av. 2lt de ftal,o -vfa int.rcantonalCevallos - Ambatol

Este: Con 17.27 m (Lote 1^4)

Oene: Con 18.83 m (Iote 1-2)

LO|E 7 4 - De lo superlicie de jOO.4j rnl

Norte: Con 18.40 m (afectacidn por la proyecci6n ca[e Espaia _ Linea Fdrrea)

Sur: Con 1t.,tO m (Av.24 de mayo -via intercantonalCevallos . Ambato)

ヘ

Est€: Con

Enc: Con 11.28 m (Lotc 1{)

O€5tei Con 15.45 m (t-ote t{)

LOIE 1,6.- D. lo suq,ficie & 316,42 m2

Nott!: Con 35.30 m (afeclact6n po. L pro!,acct6n c.lh Eipana _ tJrE. F6rra.)

Su,: Con 37.47 m (Av. 2i[ dc ms]o - vb lntcrcantorut Ccvlllo5 . &ibato]

En!: Con 6llt m (rutb ioje.o)

O6ta: Con U28 m (Lora 1-51
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Areo totol: ttg?.33 mz

CONCLUSI6N:

Revimdo y analizado la documentaci6n se derermina lo siguiente:

' La prEsenre pcticion es una documentacidn qu" ,e a"be dar uaumieno con la
de Codificaci6n de la Ordenanza que Regula
rorial cn el Canrdn Cer.allos ya que .J un

. En la documcnbciOn se puede aprrciar que cumple con Io quc fuge las lcyes

. 
viSentes Para el cTrdJ" 

r*"ionr.i* de apor-o, .*or.* ,* es viabrc er
qu€ e ratifcao ro el informe vertido por illos N" 4l O_AJ_

De Ia ir|spctth, cn sitio.r' sc pdo apreciar qre en el caaar deriego exircnre pararelo a la vf8 lnrercanronal,
se vc afectado por la ampliacion de la rcd vial yque elpdicionsrio d"b.r"mol.rio
dc fuerdo a la Lirca & f,S,rica o a ru ve busiar la rtremstin tcnicr6r qu.
d coal r frocbnal.r' Del r8b
ptdio y
ya orti casi consolid& en
Dqnnarueotos Tccnicos
existcnE su apcrtura, fumio
la anpliscion de la red yial inr' Es necesario que se haga el amojonamiento de los lotes resultanles.

RECOMENDACIoN:

La Comisi6n cree penioente rEcomendar, lo siguiente:o Que ha cumplido con lo solicitado en la Segunda, Tercera y Cuana Reforma de
ue Regula el desarrollo y Ordenamiento Territorial

⌒

www.ccvrlloc.gob.ec
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5. Sr. Wilgon Btrotrr J Otros

PROPUESTA.

Divisidn de su propicdad de Dredio Rrr-al ubicada en el secror San pedro, paroquia LaMatriz; canr6n cevalos. proi.incia dc Tuas,"rh;;, ilil.;'qif r. pit.ra" airiai..

Ll.rd.tqcion de lotes de propuesta

LOIE 7.- b lo supedick de l'jg.Gg m2

Norta: C.on 10.m m; 28.38 m; 1137 m (Vla prrbtic, ! El Mirrdor)

Su.: Con 42.1a In (Lote 2)

Este: Con 33.25 m y B.O4 m (Vi. publica a El Rosal)

Oeste: Con 27.12 m (EMa Mayorta)

LOIE 2.- De lo supe4tcie de 7S3E jE m2

None: Con 42.14 m (Lote 1)

Sur: Con 35,63 m (Elvia Zurita)

Ert€: Con 28.00 m y 13.18 m (Via publica a Et Rosal)

Oeste: Con 39.63 m lElvia Mayor8a)

⌒
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Atentamente.
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a consideracion el informe de la
res: Si bien es cierto esta

Sefror Alcalde: Compafreros Concejales
Comisi6n de Planificaci6n. Seffor Concei,

ａ́

ａ

Ｓｔ

Ｍ

ｅ

・Ｌ

f:7

Ec41 Rod4‐ lgO oiaに

CCDNCEJAL
MIEMttRO DE LA COMIS10N



documentaci6n ha estadoarg0n tiempo dentro de ra Municiparidad para ubicarnosmejor, esta propiedad est6 ubicada donde es er armac6n o'e catzaoo ioro 
"Joo.,tienen una afectaci6n qor ros 2 frentes tanto ra proyecci6n pararera a ra rineaf6rrea como ra proyecci6n de ra arteria viar intercantonar principar oe ingr; 

"cevalros, por ser un caso especiar tienen que ser puesto a consideraci6n derconcejo cantonar, de ra inspecci6n en sitio iremos poaioo verincai qr" i" p"rt"norte especificamente en er rote 1.1 h ry una afectaci6n oer canaiod-ri"so'io.
ampliaci6n de ra vla y es por es.o que se sugiere que en este caso er pro-pietario
sea de acuerdo a ra rlnea de fdbrica reubicido este canal o sea vist! 

-rJ 
r"Jo'.alternativa tanto t6cnica y de manera regar conjuntamente con ras instituciones

competentes para esta actividad de mover o oblar funcional et canai o oe-'ve,alguna otra alternativa para que este servicio qus presta a ras otras propiedades
en la cual pasa er agua de.regadio quede er optimas condiciones p"rl qi" 

"n 
rnfuturo cuando er Departamento de pranificaci6n conjuntamente con erDepartamento de obras p[bricas amprie ra via no .L ,"i ,]L"t"a" I"municipalidad s ga ayaampliar esta v I y-a leloa la vla inter 
dePtanificaci6n _ Io 

", 
TXI y hemos visto que con estefraccionamiento tenemos ya afectada ra proyecci6n de ra via oesoe- oonaeempieza el estadio de Vinces hacia er norte haita la vuelta ae parar,ua, i"Jusomencionaba un compafiero .Concejal que un propietario Oe ,n pieOio 

-mas

adelante habia dicho que de ser menester er Municipio n"g. ,."'"iidld 
".t"proyecto de ampliaci6n y habria la posibilidad de que 6l cederii ta"irr"nt" p'"r"que se amplie la via, por e"g g: que se lo plasma en la conclusion V- l,recomendacion que vaya planificando dentio de nuestra instituci6n' etmejoramiento y ra incorporaci6n de esta arteria viar hacia er pr"n ,i"i-pr[ qr"quede funcionar con todas ras obras de infraestructura y en optimas condiciones,

hemos tomado en cuenta de que el progre
autoridades, en este caso por los taluder
propietario cuando se abra la via el tend
hacer muros de contenci6n, es por eso q
terreno f5cilmente y es tambi6n menestei como ra ley ro amerita de que erMunicipio de acuerdo a ras proyerciones viares ver ra apertura para que tomen en

tes y vayan planificando dentro de sus
que puedo concluir y acotar al
si alguien quiere acotar algo.

consideraci6n mds. Sefior

ampriaci6n a ro que rra oaoo.rectuljn'f'::"#J,::fi f&il;ffi'lo*E
lo que acaba de mencionar er compafiero concejar c6ceres, er tema de ra varianteque tiene que hacer en el canat, eso et propietario tiene que hil;; putrOn
respectiva.a la autoridad que corresponda, en este caso a la bgruncun, 

"nttn"."eso seria importante que se recarque en ra resorucion porque esa variante tiene
de la autoridad que tiene competencia en ese tema,
considerada la servidumbre y tambi6n el canal, la

mpafreros C( ncejales este a consideraci6n. Sehor
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fior Alcalde por ser parte de la Comisi6n

com isi6n se ha demorado m ucho,,"fl'p""'" l" [?1?. l,,'ii: "ji rx".?:T ilf.i, J3
inspecciones en el lugar para poder
inconveniente en el futuro, le hemos

haberle dado el tr6mite respectivo en el

Arcarde Senor Arcarde: eue-se hasa *.3,"1:" T;" f:'tffi "3:f":I5if "" irT";
!!g !e hagan ros tr6mites correspondientes en sENAGun. 
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Cultural. lg
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general el presupuesto est $100.000, en eltema de las festividades co
de $92 249 dt;a; ;1" presupuesto totar

consideraci6n de la publicidad embargo con la

carza mooa s" t, 
"6r"g"oo 

m5s el tema de

$1o3.ooo ."ra ro qrJ 
"st6 

el t resumen

pero se remonta ar valor de i,13.000 103 000'

ilublicidad, entonces ese es et motivo ,T'"H;del dia para analizar posibilidactes, la
Cultura y Turismo que ellos tienen as
reducir eventos o especialmente el tem
especialmente para el dia 12 de Mayo
a los B[falos que est6n m6s o menbs
tenido. Entonces esas dos posibili
el an5lisis respectivo m6s bien la
hacer una exposici6n amp
rubros o por eventos y par
no de reducir eventos, de
el pedido que estoy haciendo, es decir que el tema de publicidad sea con la

es en sintesis lo que yo podrla exponer
bien la sefiora de Cultura que por favor
a a tener. lnq. Aracely Silva. Jefa de

ayer con er senor Vicearcarde y con 
", 

., fflJil3iPl"i:,:?"::Hrj',ff1*i:3
una serie de eventos los cuales ya fueron aprobados, pero rastimosari'"nt" 

"nvista de que presupuesto este erevado m6s o menos por unos $13.31g seprocedi6 a eliminar varios eventos de ros que ya estaban previstos, en reuni6nque tuvimos se quedo en que los valores que nosotros marcamos con amarilloqueremos poner en consideracion de ustedes a ver si se baja el costo, se elimina
la programaci6n o qu6 es ro que se puede hacer, son ros varores ma. 

"rto. 
qr"

tenemos uno de eilos es ra inauguracion der cuadrangutar interpiovinciat-oe
ecuaboley, tanto la inauguraci6n como en I

se piensa hacer, nos arroja un total de $3
que se puso ese presupuesto directame
presupuesto est6 considerado lo que es el p
incentivos. Sefior.Alcalde: podemos dar eso, incentivos quepasa es que est6 mal interpretado, no es incentivos, que
pagar transporte, incentivos no, eso tien: que la sefiora rse,
no.hay incentivos porque ustedes saben que en er sector pribrico no se puede dar,entonces en el tema de incentivos eso nosotros vamos a hacer la geition, est6previsto ros 3.000 para er tema de arojamiento, transporte, porque 6st6 previsto
traer deportistas de otras provincias, entonces ahi se ha cons,derado el tema oe
los gasto os incen-tivos mds bien ya he hablado 

"on-rn. ".p*"ir"nos va a s los $3000 es mds bien para los gastos administiativos delevento, nsporte, alimentaci6n de I

Seffor
de que s
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factible definitivamente, ro que seria es ra rogistica mismo de ra participaci6n er diaque corresponde, pero ya.poner dias anteriores, yo pienso qr"Ln 
"J .i r;;;;,tener problemas, seria prmera vez que estamos poniendo esto, las otras vecesno hemos estaio aportando. con este presupueJto. sr. vr""rr"riJ", 

- 
d"irl"Concejales, seffor Alcalde primero nay que inatiir fa OrOe"*ralr" J"" f,ordenanza para ra conmemoraci6n cantonal, o[" a comit6 de promoci6n

cultural, Deportivo, sociar, Turistico, Gastron6mico y una retahira oe cosas lueponen, entonces una de ras cosas que estamos cumpriendo ra pranifrcaci6n
deportiva en cumplimiento a lo que dice la ordenanza que hay iue cumplir
actividades deportivas eso como documento oficiar der Muni;ipio, p".'r"
comunidad tambi6n ha dicho todo programa menos aspectos deportivos,
entonces nosotros hemos considerado esa planificaci6n porque a(ui esta
involucrado este deporte y er tambi6n er vorey para mujeres porque aqui Ln
cevallos habido bastante y justamente ha venido ese grupo de deportiitas a
decir y nosotros por qu6 estamos reregados, han venido Iamoren tos que tienen50 porque no un Glmpeonalo de la sub 50 de v6ley y l6ilcamente
complementamos con un cuadrangular interprovincial para que ie complemente y
salga una programaci6n adecuada en el tema de esa disciplina de ecua v6ley
que serian el fnico evento deportivo que vamos a hacer como fiestas, porque no
tenemos m6s que la carrera atl6tica. Dra. Janeth Guevara. Directora Financiera
(EL Don Huguito yo pienso que no es l
hospedaje que usted dice, los eventos se deberian dar, el temi arbitraje, el tema
de la amplificaci6n, todas esas @sas, pero ya hospedaje para que vengan los
participantes eso no considero que sea en este caso justificado dentro de lo que
es el tema gastos de la Municipalidad. seffora Jefa de cultura: Estaba puesto
como amplificaci6n un rubro y luego para un promotor deportivo $3.000 que se va
a encargar de la organizacion en este caso del evento. sefiora Directora
Financiera (E): Como usted habl6 de hospedaje por eso digo. Sr. Viceatcatde:
Esta previsto traer las delegaciones de pichincha, del puyo, la de Ambato no
habria problema en todo caso que se analice esto, justamente para esto es la
discusi6n de este punto, hay que ir cumpliendo el tema legal pero tambi6n hay
que ir viendo lo que dice la ordenanza y tambi6n la necesidad de la comunidad,
entonces nosotros hemos planificado justamente eso, hay algunas cosas inclusive
de la comunidad se ha rechazado, por ejemplo el tema de motocross que pidi6
una sefrora que vino ac5 en las reuniones y dijo por que no han hecho eso, lo
pusimos pero cuando ya vimos primero lo engorroso del tr6mite o de la
organizaci6n misma de ese evento, segundo el rubro econ6mico, la canera de
coches tambi6n lo eliminamos, la sefiora de cullura con buena iniciativa lo
planifico y lo puso al Concejo, pero ya por el tema econ6mico justamente lo
hemos eliminado, entonces m6s bien sefiores analizar este punto, se hace o no
se hace. Sefror Conceial Economista Luis Barona: Seffor Alcalde yo si le
recomiendo al Sr. Vicealcalde, en este caso a los compaieros Concejales,
nosotros debemos tener un dielogo previo, en este caso usted sefior Alcalde,
usted seffor Mcealcalde como sugiere la Doctora Janeth Guevara, llevar a cabo
un di6logo con la Auditora para que incluso nos guie y direccione el camino, el dia
de hoy demos por conocido y nosotros tengamos fundamentos legales, de parte
del se6or Jur[dico, un informe t6cnico legal que nos abalice, si podemos basarnos
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霧『 亀詣誌 出せ1:鷺ξ::肥VisiOn Abstracta para que e‖ Os ayuden,
para hacerla minga En lo otrO yo si cOmpartiria eitema con ei ConceJal Barona
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prοpuesta que se hizo y que para el dia lunes se invite a la senOra Auditora

『
鳥 lLI』留

『
|∬糎 島盤 理 :意 :鼎 i::8:1認 ど t:梶割 岨 棚 棚 ‖:

que propone la senOra Auditora, no propone sino mas bien ia exp‖ caci6n de la

:譜 鑑 rrF」 ::1ぶ ::署ゝ猟 淵 滉 肌 践 肥■ 柵 :£殺 需 :|:な
mismo a primera hora a la senora Auditora para que haga una amplia exposici6n

:魁 nttЛI冨1∫:∬:法 1「88群 路 ,胃割 :1習 ∬ ξ苫 譜 1:1:皇 :‖:』は:
etc,para que nos haga una exp‖caci6n y nosotros tambi6n exponer∞ rno se ha

ltti」躙 』話 尾 :露 綿 蹴 11:1」ie::1:i』響 :思 t‖:臨 ::編 :
blanco al proyecto No sё yo mOs bien apoy6 1a moci6n dei Concelal Barona de
da por∞nocido y que sea la resoluci6n dar por cOnocidO y que se invite a ia
senora Auditora externa, no s6 si estan de acuerdo ios cOmpanerOs concelales

senOr Procurador Sindi∞ :Enlendo que esa resoluci6n tambien∞ ntemplarう la
presentaciOn de los informes que se me requiere Senor Aicalde: Los informes

serb ya para que entre a la sesi6n                                  ra el
debate del Concelo Cantonal Senor PrOcuradOr Sindi∞ :Me gustaria saber si me
indica culies sOn los puntOs especincamente de los rubrOs que quisiera que se
just:lque la viaildad o no de !a inversi6n Senor Alcalde De todo e! proyecto

Mas bien Doctor yo quisiera que usted
mas bien se ponga de acuerdo∞ n e: Departamento Financiero, porque es e!
Departamento Financiero quien va a obletar ios pagos y nos esta dandO la luz:
eso no va a pasar ya hay la observaci6n esta el anぅ lisis, entonces usted a ver
esto no va a pasar entonces yo voy a luSlncar senOr PrOcurado「 Sindi∞ :

Aque‖ os rubros que aparentemente tendrian alg6n ∞ nlicto Senor Conceial
Economista Luis Barona:PerO mas a‖ a de ello senor Aicalde la resoluci6n serFa
∞ mo habFa mocionado de que se dё  por conocidO este tema y de que se invite a
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